

llevar trípticos dando a conocer María Elena, también indicó que uno de los expositores expresó que los Taxistas de Antofagasta están matando el Turismo, indica que los turistas que vienen en los trasatlánticos se bajan en Valparaíso y se vienen en avión directamente a Calama para visitar Chquicamata y San Pedro de Atacama por que no hay información turística sobre las salitreras.

Alcalde, indica que a lo mejor fue un error no haber contratado a una experta, con respecto a que los Taxis están matando al Turismo en Antofagasta es verdad, ya que, es diferente en el caso de Iquique, ya que, las tarifas de los taxis están fijas, en cuanto al turismo sindical dice que en Lota ya se esta haciendo el primer museo sindical, dice que en otros lugares hay varios puestos de folletería, que hay una gran oportunidad de mostrar las salitreras en el encuentro que se va a realizar en Mejillones, dice que hay ver todas las situaciones que planteó el Concejal Avendaño y que se podría realizar una sesión del Concejo en forma exclusiva para tratar el tema de Turismo.

Concejal Ramírez, dice que se podrían mostrar todas las salitreras abandonadas, ya que, son muy interesantes, por que en cuanto a la empresa hay que consultar que se puede visitar, ya que, está prohibido tomar fotografías, por razones estratégicas de la empresa.

Concejal Avendaño, dice que un expositor dio la siguiente idea, dice que en Antofagasta hay unas playas preciosas camino a Juan López, pero que el viento que corre es muy fuerte en el sector, así que propuso la siguiente solución " Traer los Neumáticos en desuso de Chuquicamata e instalarlos para que cortara el viento ", imagine que gran idea se dio y soluciona un problema a Codelco en cuanto a los Neumáticos. por eso dice nuevamente que fue extraordinario este encuentro de Turismo.

Concejal Ardiles, dice que bueno que se haya tocado este tema, ya que, cuando trabajaba en la Subgerencia de SQM, le toco la bonita labor de acompañar a las familias en los tur que ofrecía la empresa y le indicaba las diferentes etapa de la producción, en seguida da a conocer una carta que recibió sobre una invitación para un viaje a Cuba.

Alcalde, le informa que también dicha información y que el plazo para enviar la información es hasta el 24/09/09, pero que verá como esta el Item del Gasto de los Concejales.

Concejal Avendaño, dice que a el no le da ningún pudor en viajar por el comentario de la gente, ya que, ha sido muy honesto y transparente en entregar la información de los viajes realizado, dice que en los colegio entregó toda la información de la educación en Cuba, dice que ha pesar de que es muy buen amigo del Senador Cantero en cuanto de que ha hecho algunas declaraciones de los viajes de los Concejales, el ha viajado por casi todo el mundo, especialmente ahora que está el tema de la TV. Digital, pero insiste en que no tendrá pudor en viajar todas las veces que el presupuesto municipal lo permita.

Concejal Ardiles, dice que lo llamó el Concejal Garay de Alto Hospicio, por el tema del cáncer que se maneja en Cuba.

Alcalde, le informa de que sobre la situación del Cáncer ya no es como antes, ahora hay que llevar la ficha clínica, dice que está de acuerdo con el Concejal Avendaño, dice que lo que quedó pendiente con la Embajada es no haber enviado el proyecto en cuanto a ver la posibilidad de traer Profesores, Doctores, Monitores deportivos, ver como se la restauración de la Cuba Vieja y otras serie de cosa interesantes que se pueden traer de Cuba.

Secretario (s) del Concejo, informa a los Concejales que deseen viajar al extranjero y no tiene pasaporte, que tienen que sacarlo en Tocopilla, ya que, en María Elena no se entrega y que su demora es entre 5 y 8 días hábiles.

Alcalde, consulta a Concejo sobre si quieren viajar en caso que lo permita el Presupuesto.

Concejala Godoy, dice que por la premura del tiempo e difícil, pero los que viajen tienen que traer buenos resultado, solamente pido que cuando quiera viajar me lo permitan y no digan que no hay presupuesto.

Alcalde, le informa que eso no va a ocurrir, ya que, todos los concejales tienen el mismo monto para los cometidos.

Concejal Andrés, Dice que el no tiene ninguna información al respecto.

Concejal Ardiles, dice que recibió un llamado en donde le solicitaba los correos de todos los Concejales para enviarles la información del viaje, no tiene problema en caso de que se autorice el viaje a Cuba.

Concejal Avendaño, no tiene problema en asistir.

Handwritten signature on the left margin.

Vertical handwritten notes on the left margin.

Handwritten signature on the right margin.

Handwritten signature on the right margin.

Handwritten signature on the right margin.